



Journée mondiale des pauvres et rapport du Secours catholique

Dimanche 15 novembre 2020 aura lieu la Journée mondiale des pauvres sur le thème *Tends ta main au pauvre* (Si 7, 32). C'est aussi la collecte pour le Secours Catholique qui publie aujourd'hui son rapport annuel sur la pauvreté.

Message du pape François pour la IVe Journée mondiale des pauvres [Télécharger](#)

Rapport annuel sur l'état de la pauvreté en France en 2020

Chaque année, le Secours Catholique publie un rapport sur l'état de la pauvreté, à partir de constats et d'analyses sur la précarité issus de l'observation de nombreuses situations sur l'ensemble du territoire. Le rapport sur l'état de la pauvreté en France en 2020 vient d'être publié. Celui-ci alerte sur la dégradation du niveau de vie des ménages en situation de précarité, de plus en plus de ménages ne percevant même aucune ressource. Souvent des foyers de nationalité étrangère, souvent des couples avec enfants.

Le Secours Catholique analyse ainsi en détail le budget des foyers les plus modestes et pointe les arbitrages impossibles auxquels ils doivent faire face : chauffer le logement ou se nourrir, acheter un habit pour la rentrée ou payer la facture d'électricité...

Actuellement, plus de la moitié des ménages accueillis disposent de moins de neuf euros par jour de reste pour vivre par personne. Quatre ménages sur dix sont même dans l'incapacité de couvrir leurs dépenses alimentaires quotidiennes.

En Charentes, le revenu par unité de consommation est de 614 € par mois : il est plus élevé qu'au niveau national (512 €), mais il ne représente que 34,7 % du revenu médian français (*la moitié des gens ont un revenu inférieur au revenu médian de 1 771 € ; la moitié des gens ont un revenu supérieur au revenu médian*), et est inférieur au seuil de très grande pauvreté (708 €).

Vous pouvez trouver le rapport complet sur le site internet du Secours Catholique : www.secours-catholique.org